

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

REAPERTURA DEL PARQUE ZOOLOGICO NACIONAL

SÁBADO 11 OCTUBRE DE 2008

RECUERDO EL UNO DE SEPTIEMBRE DEL AÑO 2007, ESE DÍA POR PRIMERA VEZ OCUPAMOS LA VIEJA CASA PRESIDENCIAL PARA CELEBRAR UN CONSEJO DE MINISTRO, ADEMÁS INAUGURÁBAMOS OFICIALMENTE EL MES CÍVICO Y AHÍ MISMO TOMAMOS LA DECISIÓN LE DIJE AL MINISTRO DE HACIENDA NO HAY PRETEXTO ALGUNO LICENCIADO HANDAL, BÚSQUEME LOS FONDOS PARA REPARAR EL PARQUE MÁS IMPORTANTE, MÁS VISITADO, 60 MIL PERSONAS MENSUALES Y HOY VA A ESTAR LLENÍSIMO A PARTIR DE LAS 2 DE LA TARDE, Y YO CREO QUE NINGUNO DE LOS QUE ESTAMOS AQUÍ Y QUE PEINAMOS ALGUNAS CANAS, UNOS MÁS QUE OTROS, NO HAYAMOS VENIDO DE PEQUEÑOS A ESTE PARQUE.

ESTE PARQUE TIENE HISTORIA, HOY HABLÓ DE ALFREDITO, NO ALFREDITO ES EL QUE MURIÓ, BUENO ALFREDITO, OTRA FIGURA DEL PARQUE, PERO LA FIGURA PRINCIPAL ESTA VIVA, ES LA MANYULA. QUIERO COMENTARLES QUE ESTAMOS BUSCANDO UN ELEFANTE, YA NOS MANDARON LAS COTIZACIONES, PERO SALE MÁS CARO EL TRANSPORTE QUE EL COSTO DEL ANIMAL, PERO VAMOS A VER SI LE CONSEGUIMOS UN NOVIO A LA MANYULA.

QUERIDA FAMILIA SALVADOREÑA:

ME DA MUCHO GUSTO HOY ENTREGARLES ESTA OBRA QUE BENEFICIA DIRECTAMENTE A NIÑOS, NIÑAS Y JÓVENES ESTE PARQUE RECREATIVO, ADEMÁS DEL SABURO HIRAO, OTRO PARQUE DE MUCHOS AÑOS, EL PARQUE HIRAO Y AHORA EL PARQUE ZOOLOGICO.

UNA DE LAS PREOCUPACIONES DE NUESTRO GOBIERNO HA SIDO SIEMPRE EL BIENESTAR DE LA FAMILIA. FAMILIAS INTEGRADAS, QUE SE RECREEN JUNTOS, QUE CONSTRUYAN JUNTOS NÚCLEOS DE FORMACIÓN PARA LOS FUTUROS CIUDADANOS.

POR ESO SEGUIREMOS HACIENDO ESFUERZOS PARA MANTENER Y FORTALECER PROGRAMAS COMO RED SOLIDARIA, PROGRAMAS COMO LA GRATUIDAD DEL BACHILLERATO EN LOS INSTITUTOS NACIONALES, 160 MIL ESTUDIANTES, GRATUIDAD EN LA EDUCACIÓN SECUNDARIA, HEMOS MANTENIDO CON MUCHO ESFUERZO FISCAL LOS SUBSIDIOS A LA ELECTRICIDAD, AL AGUA Y AL GAS PROPANO.

Y QUIERO TOCAR ESTE TEMA PORQUE AQUÍ ESTÁN LAS MADRES DE FAMILIA O LOS PADRES QUE COMPRAN EL TAMBO DE GAS, A PESAR DE LA CRISIS, A PESAR DE LAS



CIRCUNSTANCIAS TERRIBLES QUE VIVE EL MUNDO EN EL ASPECTO ECONÓMICO Y BUENO, SEÑALAMIENTOS DE IMPORTANTES ECONOMISTAS QUE ME DICEN, HAY QUE FOCALIZAR, FOCALIZAR ES QUE LES QUITEMOS EL ASUNTO.

A PESAR DE ESO, YO LE DECÍA AL MINISTRO DE HACIENDA, BUENO LE DIGO YO, CUANTO INVERTIMOS, PORQUE NO ES UN GASTO EN SUBSIDIO, USTEDES ES QUE COMPRAN EL TAMBO, EL TAMBO VALE 5.10 DE DÓLAR AQUÍ EN EL SALVADOR, PERO EN EL RESTO DE CENTROAMÉRICA VALE 17 DÓLARES.

CUANTO INVERTIMOS, 700 MILLONES DE DÓLARES INVERTIMOS LO CUAL REPRESENTA CASI PARA EL JEFE DE FAMILIA 600 DÓLARES MENSUALES DE AHORRO EN MUCHAS COSAS Y ESTO LO HEMOS HECHO EN UN MOMENTO DE DIFICULTAD ECONÓMICA, HOY YA NADIE DISCUTE QUE EL GOBIERNO TIENE QUE INTERVENIR CUANDO HAY UNA GRAVEDAD ECONÓMICA, YA VEN LO QUE ESTÁ PASANDO EN ESTADOS UNIDOS Y EN TODAS PARTES, TIENE QUE HACERSE PARA EVITAR UN COLAPSO DEL SISTEMA FINANCIERO; GRACIAS A DIOS, NUESTROS BANCOS, NUESTROS SISTEMAS FINANCIERO ESTÁ EN BUEN ESTADO, TENEMOS FINANZAS SANAS, CLARO, NUNCA ALCANZAN LOS DÓLARES, SIEMPRE HAY MUCHAS COSAS QUE HACER.

PERO LE DECÍA YO AL MINISTRO, MIRA, CUANTO NOS CUESTA, 700 MILLONES DE DÓLARES, MUJY BIEN, CUANTO NOS COSTARÍA, 700 MILLONES VALE ESO, ESO VALE LA TRANQUILIDAD DE TODOS LOS SALVADOREÑOS QUE PUEDAN ADQUIRIR A MENOR COSTO LAS COSAS Y VIENE BAJANDO EL PETRÓLEO, YO CADA VEZ QUE HABLO QUE EL PETRÓLEO BAJA, SUBE, CUANTO CERRÓ, 77 DÓLARES, YA LA OTRA SEMANA VAMOS A VER TARIFAS ABAJO DE LOS 4 DÓLARES, HAY LAS VAMOS A VER EN LAS GASOLINERAS, ESO ME DIJO EL MINISTRO DE ECONOMÍA, YO NO SE COMO VA HACER EL MINISTRO DE ECONOMÍA, YO NO SE COMO VA A SER CON LAS PETROLERAS.

CREO QUE LAS COSAS POCO A POCO VAN ASENTÁNDOSE Y VOLVIENDO A LA REALIDAD, NO ES POSIBLE QUE TENGAMOS GASOLINA O BARRIL DE PETRÓLEO 148 DÓLARES, CUANDO ÉRAMOS CANDIDATOS ANA VILMA Y ESTE SERVIDOR, VALÍA COMO 20 DÓLARES Y UNOS MESES ANTES COSTABA 8 A 9 DÓLARES EL BARRIL, HOY VALE 77.

VAMOS A MANTENER TODOS ESTOS PROGRAMAS, MANTENER BAJO EL COSTO DEL PASAJE DEL TRANSPORTE COLECTIVO, LOS SALVADOREÑOS YA PAGABAN 35 CENTAVOS, HOY ESTÁN PAGANDO 25 CENTAVOS, GRACIAS A LA ACCIÓN COORDINADA DEL GOBIERNO DE LA REPÚBLICA PARA CUIDARLE EL BOLSILLO A LA FAMILIA SALVADOREÑA, ENERGÍA ELÉCTRICA, COSTO DEL PASAJE EN EL TRANSPORTE PÚBLICO Y GAS PROPANO, ENTRE OTRAS ACCIONES QUE ALIVIAN LA PRESIÓN DEL PRESUPUESTO FAMILIAR.

Y ES PRECISAMENTE A LA FAMILIA A QUIEN HOY HACEMOS ENTREGA DE UN PARQUE ZOOLOGICO NACIONAL RENOVADO, UN ESPACIO DE ESPARCIMIENTO Y CONOCIMIENTO

POR EL QUE HAN PASADO O HEMOS PASADO VARIAS GENERACIONES Y QUE CONTRIBUYE DE MANERA DECISIVA A LA COHESIÓN FAMILIAR.

NUESTRA QUERIDA ELEFANTA MANYULA, ES UN TESTIMONIO VIVIENTE DE LO QUE REPRESENTA ESTE PARQUE ZOOLOGICO PARA TODOS LOS SALVADOREÑOS Y LAS SALVADOREÑAS. ELLA REPRESENTA LA TAREA DE CONSERVACIÓN QUE AQUÍ SE REALIZA. LA MANYULA ES UNA DE LAS ELEFANTAS MÁS LONGEVAS DE AMÉRICA. A SUS 58 AÑOS HA REBASADO CON CRECES LA EDAD PROMEDIO DE ESTOS EJEMPLARES, EN LIBERTAD O EN CAUTIVERIO.

ASÍ ES QUE YO LE ENCOMIENDO AL NUEVO DIRECTOR, AL LICENCIADO RAÚL MIRANDA, LE ENCOMENDAMOS DIRECTOR Y AL PRESIDENTE DE CONCULTURA Y A TODOS LOS EMPLEADOS DEL ZOOLOGICO, NO SOLAMENTE QUE CUIDEN BIEN A LA MANYULA PORQUE, DIOS GUARDE LE PASE ALGO A LA MANYULA VERDAD, SINO QUE COMENCEMOS A BUSCAR EL ELEFANTE, NO QUE LA VA A SUSTITUIR, PORQUE YO CREO QUE VA A VIVIR MUCHOS AÑOS MÁS, PERO QUE ACOMPAÑE A LA MANYULA, NO SE YO COMO LA PARTE TÉCNICA ESA DE JUNTAR A LOS ELEFANTES, PERO ME ASUSTÉ EL COSTO DEL TRANSPORTE, BUENO PERO LA VAMOS A TRAER, OJALA ANTES DE QUE ME VAYA PRESIDENTE.

A PARTIR DE ESTA REAPERTURA, CONTAMOS EN LA COLECCIÓN DEL PARQUE CON TRES NUEVOS CACHORROS DE LEÓN, Y CON LA PROMESA DE TENER UNO MUY PRONTO, GRACIAS AL MÁS RECIENTE INTERCAMBIO DE ESPECIES CON GUATEMALA, VARIOS EJEMPLARES EXÓTICOS QUE VAN A SER LAS DELICIAS DE TODOS LOS VAMOS A PODER VER HOY. TODOS ESTOS ANIMALES MERECEMOS NUESTRO RESPETO Y ESPECIAL CUIDADO, YA QUE ESTE ZOOLOGICO TAMBIÉN ES ÚTIL PARA ENSEÑARLE A LAS NUEVAS GENERACIONES A INTERACTUAR RESPONSABLEMENTE CON LA NATURALEZA.

PLATICABA CON EL DOCTOR NORMAN QUIJANO CUANDO ERA DIPUTADO, EL DOCTOR QUIJANO ME DECÍA, ME HABLABA DE LA COLONIA PANAMÁ DONDE ES PRECISAMENTE DONDE VIVIÓ DE CIPOTE NORMAN, ME HABLABA DE ESTE PARQUE Y ME DECÍA PRESIDENTE TENEMOS QUE RENOVAR Y ARREGLAR EL PARQUE ZOOLOGICO, YA ESTA ARREGLADO NORMAN, FELICITACIONES YO CREO QUE FUE UNA EXCELENTE IDEA.

ES IMPORTANTE QUE LOS MUCHACHOS APRENDAN A INTERACTUAR RESPONSABLEMENTE CON LA NATURALEZA, EL PARQUE ZOOLOGICO QUE LES ENTREGAMOS HOY, HA SIDO REMODELADO INTEGRALMENTE CON PERSONAL TÉCNICO CAPACITADO, CON UNA NUEVA ORGANIZACIÓN ADMINISTRATIVA Y HASTA CON NUEVOS INQUILINOS, EL TOTAL DE LA INVERSIÓN QUE HEMOS HECHO ASCIENDE A LOS 700 MIL DÓLARES, ADEMÁS DE TODA LA PLATA QUE YA EXPLICÓ EL PRESIDENTE DE CONCULTURA, TODO CON RECURSOS DEL PRESUPUESTO GUBERNAMENTAL Y LA PARTICIPACIÓN DE VARIAS INSTITUCIONES, ESPECIALMENTE CONCULTURA, EL



MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS, EL COMANDO DE INGENIEROS DE LA FUERZA ARMADA, EL GRUPOS DE VOLUNTARIOS, ASÍ COMO LAS EMPRESAS QUE GANARON LAS LICITACIONES. A TODOS, NUESTRO AGRADECIMIENTO POR EL BUEN TRABAJO QUE HAN REALIZADO.

PERO TAMBIÉN AQUÍ, HAY UN TUCÁN, QUIERO CONTARLES LA HISTORIA DEL TUCÁN:

FUIMOS AL CEMENTERIO LOS ILUSTRES Y ESTABA UN TUCÁN PRECIOSO COMO 7 U 8 COLORES EL PICO DEL TUCÁN Y ESTABA SOBRE UNA TUMBA, UN MAUSOLEO Y LE PEDÍ A ALGUIEN DE LA SEGURIDAD, MIRE BAJÉMOSLO Y EL ANIMALITO TENÍA UN PIE QUEBRADITO COMO QUE SE LO HABÍAN ARREGLADO Y ENTONCES LE DIERON GUINEO AL TUCÁN Y LE DIJE A LA DIVISIÓN DE ESPECIES DE LA POLICÍA A LA QUE CUIDA EL MEDIO AMBIENTE, LLÉVESELO Y HAY QUE BUSCAR A DONDE DEJAR EL TUCÁN, EL TUCÁN NO VOLABA, PERO MÁS TARDE DIJE YO, LO VOY A TRAER A LA CASA Y ME LLEVARON UNA JAULA, LE COMPRE UNA JAULA GRANDE Y LO EMPECÉ A OBSERVAR, EL TUCÁN SIMPÁTICO, Y LE EMPECÉ A VER UNA SERIE, CLARO EL OBJETIVO NO ERA QUEDARME CON EL TUCÁN, ESO ES PROHIBIDO TENER ESE TIPO DE ESPECIES, ACLARO. EL OBJETIVO ERA MANDARLO AQUÍ, HOY LO VAMOS A VER, LE PUSIMOS VICTORIA AL TUCÁN, ASÍ ES QUE YO ESPERO QUE ME LO ENSEÑEN Y ADEMÁS TENGO LA CARTA DE QUE ENTREGUÉ EL TUCÁN POR AQUELLO DE LA PRENSA SI VA A REPORTAR “EL PRESIDENTE DONÓ UN TUCÁN”. TENEMOS SOLAMENTE TRES TUCANES, HABÍAN DOS.

LOS 60 MIL SALVADOREÑOS QUE EN PROMEDIO VISITAN CADA MES EL PARQUE ZOOLOGICO, ENCONTRARÁN SENDEROS RENOVADOS Y ESPECIALMENTE SEÑALIZADOS, ÁREAS DE PARQUEO MÁS AMPLIAS, UNA PLAZA DE JUEGOS PARA NIÑOS, CON UN ANFITEATRO DESTINADO A PRESENTACIONES ARTÍSTICAS, MAYOR SEGURIDAD Y ENTRE OTRAS COSAS, UNA MODERNA ÁREA DE RESTAURANTES ALEJADA DE LOS ANIMALES.

ADEMÁS MUCHOS RECINTOS HAN SIDO REACONDICIONADOS Y MEJORADOS PARA EL BIENESTAR DE SUS INQUILINOS. Y A PARTIR DE HOY LOS ANIMALES CUENTAN CON UN CUARTO FRÍO QUE GARANTICE UNA MEJOR PRESERVACIÓN DE SUS ALIMENTOS, UNA CLÍNICA VETERINARIA TOTALMENTE RENOVADA , MEJOR DISPOSICIÓN DEL ÁREA DE ALIMENTOS Y UN EFICIENTE EQUIPO DE BIÓLOGOS Y JAULEROS QUE ESTÁN VIGILANDO SU SALUD.

EN LOS ÚLTIMOS DÍAS HEMOS VENIDO ENTREGANDO OBRAS QUE SIN DUDA TIENEN UN GRAN BENEFICIO SOCIAL, CULTURAL Y ESPIRITUAL PARA LA POBLACIÓN, ME REFIERO AL RENOVADO TEATRO NACIONAL DE SANTA ANA, AL TEATRO NACIONAL DE SAN SALVADOR, A LA IGLESIA DEL PILAR, DONDE DESCANSAN LOS RESTOS DEL PRÓCER JOSÉ SIMEÓN CAÑAS, QUIEN FUE EL LIBERTADOR DE LOS ESCLAVOS EN CENTROAMÉRICA, LA IGLESIA EL PILAR. LA IGLESIA EL PILAR EN EN SAN VICENTE, DONDE ADEMÁS, VAMOS A COMENZAR EN LOS PRÓXIMOS DÍAS LA RECONSTRUCCIÓN DE LA FAMOSA TORRE, DE

SAN VICENTE, LA CIUDAD DE AUSTRIA Y LORENZANA, ESA TORRE QUE SE DAÑÓ EN EL TERREMOTO, TAMBIÉN LA VAMOS A REMODELAR Y TIENE UN COSTO CASI DE UN MILLÓN DE DÓLARES. TENEMOS QUE SEGUIR TRABAJANDO EN LA RESTAURACIÓN DE MONUMENTOS HISTÓRICOS.

YO QUIERO FELICITAR AL PRESIDENTE DE CONCULTURA, HEMOS HECHO LO QUE NOS HA ALCANZADO Y UN POCO MÁS CON LAS FINANZAS PUBLICAS, ESTO SI ERA VERDADERAMENTE EL PARQUE ZOOLOGICO UNA OBSESIÓN, QUERÍAMOS ENTREGAR ESTE PARQUE, ESTUVO CERRADO TRES MESES, VINIMOS A HACER UN RECORRIDO Y ESTA BONITO EL PARQUE, MUY BONITO YO LES PIDO QUE LO CUIDEMOS, QUE SE VENGAN A DIVERTIR SANAMENTE, QUE GRACIAS AL TRABAJO DEL GOBIERNO, A UNA BUENA RECAUDACIÓN FISCAL ES QUE HEMOS PODIDO HACER ESTA GRAN CANTIDAD DE OBRAS DE RESTAURACIÓN, DE TRANSFORMACIÓN Y ADEMÁS DE LA PARTE CULTURAL Y ESPIRITUAL, TAMBIÉN ESTAMOS RECONSTRUYENDO HOSPITALES.

EL DÍA 24 VAMOS HACER UNA ENTREGA CASI TOTAL DEL HOSPITAL SAN RAFAEL DE SANTA TECLA, DAÑADA POR EL TERREMOTO, MODERNO COMO HAREMOS EL HOSPITAL SANTA GERTRUDIS DE SAN VICENTE, SAN PEDRO DE USULUTAN, SANTA TERESA DE ZACATECOLUCA, SAN JUAN DE DIOS DE SAN MIGUEL Y TAMBIÉN EL HOSPITAL NUEVO DE COJUTEPEQUE, EL HOSPITAL DE NUESTRA SEÑORA DE FÁTIMA.

ASÍ ES QUE, CARRETERAS EL BULEVAR DIEGO DE HOLGUÍN, YA LO VAMOS A VER TERMINADO, ESE PRECIOSO BULEVAR DE SEIS CARRILES, RED SOLIDARIA, FOSALUD, EN FIN, HEMOS HECHO MUCHAS OBRAS CON EL APOYO DE USTEDES, EL PAÍS MARCHA POR BUEN CAMINO, EL PAÍS ES DEMOCRÁTICO, ABIERTO, ABIERTO AL MERCADO, GENERACIÓN DE EMPLEO, ESO ES LO MÁS IMPORTANTE, POR ESO YO QUIERO EL DÍA DE HOY DESDE EL PARQUE ZOOLOGICO ENVIARLE UN MENSAJE A TODOS LOS SALVADOREÑOS QUE PODEMOS DECIR, EL GOBIERNO COMPLETO, PORQUE EL PRESIDENTE ENCABEZA EL GOBIERNO, PERO EL GOBIERNO SOMOS TODOS, LOS FUNCIONARIOS, EL GOBIERNO COMPLETO PODEMOS DECIR, EN ESTA ÁREA, ¿NOS FALTA ALGO QUE INAUGURAR FEDERICO? UN PAR DE COSITAS, HAY QUE HACERLO, Y YO SIEMPRE LE HE PEDIDO A LOS DIRECTORES DE INSTITUCIONES, HAGAN PLACAS GRANDES EN CADA LUGAR, Y LES VOY A EXPLICAR POR QUÉ, NO SE QUE TAN GRANDE ES LA QUE HICIERON HOY.

ESPERO QUE SEA GRANDE PORQUE SI ESTA CERCA DE LA MANYULA LA VA A TAPAR. POR QUÉ DIGO ESTO, PORQUE EN ESA PLACA ESTÁN CONTENIDAS LAS PROMESAS DE UN GOBIERNO Y LOS MUCHACHOS, LOS JOVENCITOS, LOS NIÑOS Y LA GENTE MAYOR QUE ME VIO COMO CANDIDATO, NOS VIO COMO CANDIDATOS, VAN A DECIR, ESTA GENTE HA CUMPLIDO. POR ESO DEBEN QUEDAR ESAS PLACAS.

YA PUSIMOS LA PRIMERA PIEDRA DE LA PRESA EL CHAPARRAL, ALLÁ ENTRE CAROLINA, SAN LUIS DE LA REINA Y VAMOS A PONER PRIMERO DIOS ANTES DE IRNOS LA PRIMERA

PIEDRA DE LA PRESA EL CIMARRON EN CHALATENANGO, MAS PRODUCCIÓN HIDROELÉCTRICA QUE ES LO MÁS CONVENIENTE, ES LA MÁS BARATA, EN ESTE MOMENTO EL PAÍS SE SOSTIENE GRACIAS AL 60 POR CIENTO QUE PRODUCE LAS HIDROELÉCTRICAS DEL PAÍS QUE SON CUATRO Y QUE ESTÁN TOTALMENTE REPOTENCIADA PARA GENERAR MÁS ENERGÍA ELÉCTRICA.

TAMBIÉN HAY MUCHAS PERSONAS QUE VIENEN AQUÍ Y QUE SON LOS HERMANOS CERCANOS, NUESTROS HERMANOS EN EL EXTERIOR QUIEREN VENIR A VER EL PARQUE, HOY LES VAMOS A MOSTRAR UN PARQUE MÁS BONITO, POR CIERTO, ACABAMOS DE CONSEGUIR POR GESTIONES DEL GOBIERNO Y POR LA AMISTAD CON EL GOBIERNO DE LOS ESTADO UNIDOS ACABAMOS DE CONSEGUIR UN TPS PARA 240 MIL SALVADOREÑOS QUE LES VA A PERMITIR VIVIR EN LIBERTAD, TRABAJAR CON SU FAMILIA EN LOS ESTADO UNIDOS.

MUCHAS GRACIAS A TODO EL PUEBLO SALVADOREÑOS PORQUE NOS HA PERMITIDO SERVIRLES, GRACIAS A USTEDES POR ASISTIR A ESTE EVENTO Y SE QUE A LAS 2 DE LA TARDE EL PARQUE VA A ESTAR INUNDADO DE SALVADOREÑOS Y SALVADOREÑAS QUE QUIEREN VER DE NUEVO REMODELADO EL PARQUE ZOOLOGICO, CLARO, SE LE PUEDE HACER MÁS, OJALÁ PUDIÉRAMOS HACER MÁS , MÁS ESPECIES, MEJORARLO MÁS, PERO TENGAN LA SEGURIDAD QUE SI NOS LO PERMITE DIOS Y LAS FINAZAS PÚBLICAS SEGUIREMOS.

AH, SE ME OLVIDABAN LOS TURICENTROS, LES ENTREGAMOS LOS CHORROS, ESA FUE UNA OBRA DE 3 MILLONES DE DÓLARES, QUEDÓ LINDÍSIMO LOS CHORROS, AMAPULAPA EN SAN VICENTE ESTA TOTALMENTE REMODELADO, SON PARQUE PARA DIVERSIÓN, LA TARIFA QUEDÓ EN 75 CENTAVOS, BARATO, LO IMPORTANTE ES QUE ESOS FONDOS SIRVEN PARA MEDIO MANTENER PORQUE SE MANTIENEN DEL PRESUPUESTO NACIONAL, PERO QUEDÓ ABSOLUTAMENTE UNA TARIFA ACCESIBLE PARA DISFRUTAR CON SU FAMILIA, VENIR ACÁ, RECORRER, ALMOZAR E IRSE TRANQUILO A SU CASA.

QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS Y FALTANDO 10 MINUTOS PARA LAS 11 DE LA MAÑANA, OFICIALMENTE QUEDA INAUGURADO LA REMODELACIÓN DEL PARQUE ZOOLOGICO NACIONAL.

MUCHAS GRACIAS.

